

Schulträgerausschuss-Sitzung am 26.03.2019		Ausschussmitglieder: 25		
		davon anwesend: -		
-öffentlicher Teil-		Schülervertreter/-innen: 9		
		davon anwesend: -		
		Abstimmungsergebnis		
TOP: 2	Sache / Beschluss	Dafür	Dagegen	Enthaltung
		-	-	-

Berufsbildende Schule Kusel

hier: Antragsverfahren zur Erweiterung um eine Fachschule Fachbereich Pflege, Berufsabschluss Pflegefachfrau bzw. Pflegefachmann mit der Vertiefung im Bereich Altenpflege

Beschlussvorlage:

Der Schulleiter der BBS Kusel, Herr Michael Riefer, stellte im Rahmen der Sitzung des Kreisausschusses vom 11.06.2018 die Pläne zur Aufnahme der Fachschule Pflege in den Schulentwicklungsplan des Landkreises Kusel vor.

Die Fachschule Pflege führt zu berufsqualifizierenden Abschlüssen der beruflichen Fort- und Weiterbildung. Sie vermittelt eine vertiefte berufliche Fachbildung und fördert die Allgemeinbildung. Sie führt zu den Berufen Pflegefachfrau bzw. Pflegefachmann mit der Vertiefung im Bereich Altenpflege.

In einem Radius von 20 km um die Kreisstadt Kusel existieren zurzeit 47 Pflegeeinrichtungen, die Ihre Auszubildenden alle an Schulstandorte außerhalb des Landkreises Kusel schicken müssen. Durch den Ausbau des Standorts Kusel mit einer Fachschule Pflege könnte die Ausbildung junger Menschen im Pflegebereich zukunftsfähig gestaltet und qualifizierter Nachwuchs für den Pflegebereich gewonnen werden. Schülerinnen und Schüler könnten dann über die Fachschule Altenpflege an der BBS Kusel wohnortnah eine berufliche Qualifizierung erwerben.

Bei der Einrichtung dieses Bildungsganges werden auf den Landkreis voraussichtlich keine erheblichen Mehrkosten zukommen. Die notwendigen Räumlichkeiten sind vorhanden. Die zusätzlich anfallenden Personalkosten für die Lehrkräfte werden vom Land getragen.

Um den Schulstandort der BBS Kusel zu stärken und den Schülerinnen und Schülern im Landkreis ein weiteres Bildungsangebot anbieten zu können, wird durch die Verwaltung die Einrichtung einer Fachschule Pflege befürwortet.

Die Mitglieder des Kreisausschusses befürworteten das Vorhaben des Schulleiters insgesamt und auch die Planungen bereits im Schuljahr 2019/2020 mit einer Fachschule für Pflege an der BBS Kusel zu beginnen.

Die zur Antragstellung erforderlichen Unterlagen liegen inzwischen vor, so dass eine Antragstellung bei der Schulbehörde der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion möglich ist.

Beschlussvorschlag:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss zu beschließen, dass die Verwaltung mit der Antragstellung zur Errichtung einer Fachschule im Fachbereich Pflege, Berufsabschluss Pflegefachfrau bzw. Pflegefachmann mit der Vertiefung im Bereich Altenpflege, an der Berufsbildenden Schule in Kusel zum nächstmöglichen Zeitpunkt beauftragt wird.